

# Landestelekommunikationsnetz

## Die Arbeiten im Vinschgau: Gemeinde für Gemeinde

1. **Kastelbell-Tschars:** Masterplan eingereicht; Verlegung der Glasfasern bis zur Telecom-Kabine fast abgeschlossen
2. **Graun:** Masterplan eingereicht; Verlegung der Glasfasern bis zur Telecom-Zentrale und der Staatsgrenze abgeschlossen
3. **Glurns:** Masterplan eingereicht; Verlegung der Glasfasern bis zum PoPKnotenpunkt abgeschlossen
4. **Latsch:** Arbeiten an der Haupt-Telecom-Zentrale abgeschlossen; Im Herbst Anbindung der Telecom-Zentrale in der Gewerbezone
5. **Laas:** Anbinung erfolgt über den Masterplan der Gemeinde
6. **Mals:** Verlegung der Glasfasern bis zur Telecom-Zentrale, dem PoP-Knotenpunkt, dem Rathaus und dem Schulzentrum abgeschlossen
7. **Martell:** Innerhalb 2013 Verlegung der Leerröhre durch das Land, ADSLANbindung der Telecom steht bereits
8. **Prad:** Verlegung der Glasfasern gemeinsam mit dem E-Werk Prad bereits erfolgt
9. **Schlanders:** Masterplan eingereicht; Verlegung der Glasfasern bis zur Telecom-Kabine abgeschlossen
10. **Schluderns:** Verlegung der Glasfasern bis zur Telecom-Zentrale und dem PoPKnotenpunkt abgeschlossen
11. **Schnals:** ADSL-Anschluss der Telecom bereits verfügbar
12. **Stilfs:** Arbeiten werden gemeinsam mit dem E-Werk Stilfs durchgeführt; bis Jahresende steht die Verbindung mit der Telecom-Zentrale
13. **Taufers im Münstertal:** Verlegung der Glasfasern bis zum SEG-Werk abgeschlossen und bis zur Staatsgrenze. Von der SEG und der Gemeinde sind die Haushalte über das FTTH-Netz angebunden worden.